



Reforma judicial de AMLO retrasará desarrollo de inversiones a Sheinbaum

Los arbitrajes comerciales internacionales podrían aumentar entre inversionistas como mecanismo alternativo al sistema judicial mexicano



Reforma judicial de AMLO retrasará desarrollo de inversiones a Sheinbaum Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, durante una conferencia de prensa para presentar a parte de los integrantes de su Gabinete en Ciudad de México. (Daniel Hernández)

Por **Zenyazen Flores** | 12 de agosto, 2024 | 05:59 AM

Ciudad de México — **La reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador** no frenará de la noche a la mañana la llegada de inversiones a México, sin embargo, los nuevos capitales podrían retrasar su efecto en el desarrollo en la economía durante el sexenio de **Claudia Sheinbaum**, de acuerdo con expertos.

Tras ganar la elección presidencial del 2 de junio, Sheinbaum convocó a foros para discutir la reforma al Poder Judicial que AMLO, como se le conoce al presidente, envió al Congreso el pasado 5 de febrero, la cual plantea como punto más polémico la **elección por voto popular de ministros de la Suprema Corte, magistrados y jueces**.

En el primer foro sobre la reforma judicial participaron los 11 ministros de la Suprema Corte, pero Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena fue el único que puso sobre la mesa el impacto económico y la incertidumbre a las inversiones en el país por la reforma. "Una reforma mal hecha afectará la economía nacional", advirtió.

[Reforma judicial de AMLO retrasará desarrollo de inversiones a Sheinbaum \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)